
議　会　だ　よ　り（3） 第163号平成27年5月1日

坂本　賀一
（蒼政会・関連質問）

◇無届け介護ハウスの実態について（①無届け介護ハウス
についての認識）
◇民生委員の活動について（①民生委員の活動状況）
◇社協との連携状況について（①連携の内容）
◇生活保護費について（①生活保護費の過去１０年間の推移と平成２７年
度の予算額　②生活保護の実態確認）
◇障がい者の相談支援事業について（①窓口相談）
◇福祉有償運送について（①将来における福祉有償運送の方向性）

前嶋　里奈

◇地方創生について（①子
育てを支援する商品券の発
行）
◇義務教育における専門科目の増加に
ついて（①小学校英語専科教員の加配
②その他の教員加配の必要性）

石﨑　公一 宍倉　敬文

清宮　利男
（東金みらい・個人質問）

佐久間　治行

上野　髙志 中丸　悦子 佐竹　真知子

相京　邦彦 櫻田　あや子

前田　京子 斉藤　範吉

一般質問・通告要旨
陵志会・蒼政会・公明党は代表質問及び関連質問、
その他は全て個人質問　（　）内は会派名

※正・副議長及び議会運営委員長は、申し合わせにより一般質問を差し控えることとなっています。

（通告順）

（蒼政会・代表質問）

（陵志会・関連質問）（陵志会・関連質問）

（東金みらい・個人質問）

（公明党・関連質問）（公明党・代表質問） （公明党・関連質問）

（東嶺会・個人質問）

（東嶺会・個人質問）

（日本共産党・個人質問）

（日本共産党・個人質問）
小倉　治夫
（東嶺会・個人質問）

◇生活困窮者自立支援制度について（①制度と課題）
◇地方創生について（①助成メニュー　②セントラルパーク市民の会）
◇交流人口を増加させる工夫（①各種団体との連携　②国際交流協会と
の連携　③東金市の社会風俗・文化の活用）
◇義務教育における専門科目の増加について（①様 な々専門性への対応）
◇外国人の土地所有について（①現状と課題）
◇太陽光発電の災害時【大規模停電時】の利用について
（①総電力量と設置）
◇自主防災組織の有効活用について（①課題と取り組み）

◇平成２７年度一般会計当初予算について（①予算編成において重視し
た点、また予算規模及び財政調整基金の繰入額　②平成２７年度一般
会計当初予算の特徴及び地方創生予算）
◇東千葉メディカルセンターについて（①東千葉ＭＣの運営状況【資金収支等】　②医師
確保　③看護師確保　④職員の対応　⑤交通アクセス）
◇農業振興について（①農業の今後のあり方）
◇林業振興について（①林業振興の考え方）
◇がん対策について（①がん検診の現状　②がん検診モデル事業　③モデル事業の効
果と今後の展望）
◇砂郷地区のまちづくりについて（①整備方針策定の進捗状況　②公共施設の整備方針
　③今後の進め方）

土肥　紀英
（陵志会・代表質問）

◇大型プロジェクトの財政収
支について（①東千葉メディ
カルセンター　②みのりの郷
東金）
◇東金市地域防災計画の改定について
（①改定の概要　②急傾斜地崩壊危険
箇所　③福祉避難所）

◇安曇野市との交流について（①人
的交流　ア．大人の交流　イ．児童
生徒の交流　②産業交流　
ア．相互の特産品販売）
◇地方創生について（①東金市の取り組み　ア．ま
ち創り　イ．ひと創り　ウ．しごと創り）
◇黒大豆生産について（①黒大豆生産農家の確保
　ア．生産組合の設立　イ．生産効率化を図る機械
導入　②黒大豆を使用した製品とその販売　ア．黒
大豆味噌　イ．黒大豆味噌鍋　ウ．黒大豆ロールケ
ーキ　エ．黒大豆味噌アイスクリーム）
◇東金グルメマップ作成について（①食と観光を結
ぶ市内グルメマップ作成）
◇官・学・産の連携について（①市・高校・大学・農
家等との連携　ア．東金の「食」開発推進の必要性）
◇医師の確保について（①医学部進学生徒への奨
学金助成）

◇東千葉メディカルセンター
について（①中期計画の４分
の１が終了しての反省点と成果）
◇地方創生について（①市の対応はどの
ようになるのか）
◇平成２７年度予算について（①教育予
算での特徴）
◇図書館について（①図書館の管理運営）

◇農業の現状と課題につい
て（①農業者への支援　②
農地中間管理機構　③青
年新規就農給付金制度）
◇米価暴落に伴う対策について（①米価
暴落による影響　②市独自の施策）
◇道徳の教科化について（①道徳教育　
②道徳教科化における評価）
◇子ども子育て支援新制度について
（①施設の認可状況　②保育の利用調
整　③保育水準）

◇介護保険制度について  
（①介護保険料の引き下げ
②介護保険料の減免制度　③利用料の減免
制度）
◇市営住宅について（①市営住宅家賃減免基
準の具体化　②市営住宅の問題点【風呂釜
等の設置費用等】）
◇東千葉メディカルセンターについて
（①資金不足に対する市の対応　②住民への
周知）

◇東千葉メディカルセンターの医業
収益と中期計画について（①看護体
制　②看護体制の変更による医業
収益の中期計画・中期目標の変更　
③ジェネリック医薬品）
◇東千葉メディカルセンターの看護師募集と看護師の
スキルアップ教育について（①看護師の期待に沿える内
部教育　②募集に関する看護学校等への訪問　③看
護師の職場環境改善）
◇東千葉メディカルセンターの助産師と産科について
（①助産師　②産科の業務開始）
◇東金市の公文書保管の現状について（①永年保管文
書の保管状況　②保管期間の終了した公文書の破棄
③行政組織の改編に伴う行政文書の保管替え）
◇今までの永年保管文書の管理について（①昭和２８・
２９年合併時の公文書の管理保管の現状）◇今後の保
管すべき公文書について（①職員への周知）

渡邉　直樹
（東金みらい・個人質問）
◇東金駅建設について（①西口、
東口一体化【バリアフリー】　
②ＪＲ東金線複線化促進協議会
のＪＲへの要望と結果）
◇行政改革について（①農政課、体育課の再
構築）
◇空き家対策について（①市内の空き家の実
態　②空き家への対応　③今後の対応）
◇農林業施策について（①農業振興の方向性
②米作低迷に対する市としての取り組み）
◇学校教育のあり方について（①学校教育施
設の整備と適正配置　②国の答申に対する市
の考え方）

◇農業振興について（①みのりの郷東金を活か
した農業振興の方向性　②市の風土に合った
農産物の研究　③耕作放棄地の活用）
◇林業振興について（①林業の現状　②森林面積等の状況
③現状の林業振興対策）
◇がん対策について（①がん検診の受診率の目標と現状　②
受診率向上のための取り組み　③検診でのがんの発見数　
④がんによる死亡の状況　⑤がん対策基本法とはどのような
ものなのか　⑥相談窓口　⑦がん予防対策の今後の展望）

◇平成２７年度一般会計当
初予算について（①商工振興
施策予算）
◇東千葉メディカルセンターについて（①
東千葉ＭＣの運営状況の周知等　②産科
医の確保　③看護師の待遇　④交通アク
セスの確保）

◇いじめについて（①いじめ
の現状把握　②これまでの
対応実態と結果及び課題　③今後の対
応）
◇東千葉メディカルセンターについて（①
経営リスクの要因と設立団体のリスクマネ
ジメント　②開院後の施設設備及び運営
上の課題　③平成２７年度資金収支見
通し）

◇地方創生について（①プロジェクトの立ち上げ状況　②安定した雇用創出策　③若
者の定住促進策　④みのりの郷東金の状況と交流人口拡大策）
◇行財政改革について（①地方公会計の整備推進　②公共施設・市有財産の利活用
③評価・検証方法【ＰＤＣＡの観点から】）
◇予算編成について（①国の平成２６年度補正予算の活用【地域住民緊急支援の交付金活用を含め
て】　②市の平成２７年度予算編成）    ◇税制改正の影響について（①ふるさと納税の税制改革）  
◇財源確保策について（①市税収入の推移と見込み　②自主財源確保策）  
◇東千葉メディカルセンターについて（①医療スタッフ募集経過と今後の対応方針　②将来ビジョン）   
◇障がい者福祉について（①第３期障害福祉計画の成果と課題）   
◇学校でのがん教育について（①小中学校での現状）   
◇地域公共交通について（①循環バスとデマンドタクシーの併存の今後） 

◇地方創生について（①みのりの郷東金
の充実）
◇予算編成について（①プレミアム商品
券　ア．市の捉え方　イ．方法、効果、課題　ウ．今後の
取り組み）
◇税制改正の影響について（①ふるさと納税　ア．方針と
取り組み状況　イ．実績　ウ．地域限定の活用）
◇東千葉メディカルセンターについて（①医師確保のた
めの医師派遣促進事業の活用）
◇地域公共交通について（①デマンドタクシー　ア．登録
者数・利用状況　イ．住民の声　ウ．予約方法と台数）

◇財源確保策について
（①自販機設置収入につい
て　ア．設置状況　イ．使用
料収入　ウ．公共施設での利活用　エ．広
告への対応　②納税のカード決済導入）
◇障がい者福祉について（①障がい者の
通所への交通費助成　②障がい者優先
調達）
◇学校でのがん教育について（①県内他
地域での状況と今後の市の方針）

◇道路・環境整備について（①ミラー設置、道路補修、住環境整備など具体的要望の処理状況）


